

Ciclistas foráneos disputarán Copa Cuba de ciclismo



La Habana, 19 may (RHC) Equipos de Colombia, Ecuador, Estados Unidos, Trinidad y Tobago y Venezuela manifestaron su interés en participar en la Copa Cuba de ciclismo de pista a efectuarse del 25 al 28 de mayo próximos, confirmó hoy la comisión nacional.

En contacto con Prensa Latina, el comisionado Pablo Campis, señaló que, aunque todavía no tienen la confirmación de todos, de concretarse la presencia de al menos tres, aumentará el nivel de la lid y permitirá el fogueo de la preselección nacional y de los concursantes de provincia que participarán como invitados.

"Comenzamos un ciclo en el cual nos dirigimos a reforzar el trabajo en la base, para luego escoger los principales talentos y desarrollarlos. Nuestro compromiso es consolidar el desempeño de las mujeres y renovar fuerzas entre los hombres de cara a los principales eventos internacionales, sobre todo a nivel regional y continental", destacó.

De acuerdo con el directivo, el certamen servirá para que la élite nacional refuerce su preparación hacia los torneos clasificatorios para los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe con sede en Barranquilla, Colombia, del 20 de julio al 5 de agosto del 2018.

Al respecto, recordó que la isla ya tiene siete cupos seguros para la referida cita regional, cinco en el sector femenino y dos en el masculino.

El objetivo, afirmó, "es asegurar la mayor cantidad de atletas posibles y para ello iremos con los mejores pisteros al Panamericano de la disciplina a celebrarse en Trinidad y Tobago del 29 de Julio al 3 de Agosto venidero".

Campis, adelantó que en la jornada inaugural de la Copa Cuba se disputarán las finales en la persecución y la velocidad por equipos; el scratch en todos los casos para mujeres y hombres y los 500 metros para féminas, prueba en la cual la gran ausente será la estelar Lisandra Guerra, actualmente en estado de gestación.

En la Copa, de categoría 2.2 que otorga puntos para el ranking de la Unión Ciclista Internacional, se competirá también en los 20 Km lanzados, ómnium, madison y el kilómetro contra reloj.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/130269-ciclistas-foraneos-disputaran-copa-cuba-de-ciclismo>



Radio Habana Cuba